

To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: JORDAN AHLI BANK Date: 29-01-2026 02:40:56 PM Subject: Distributing Dividends	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: البنك الاهلي الاردني التاريخ: 29-01-2026 02:40:56 PM الموضوع: توزيع ارباح
JORDAN AHLI BANK announces that its Board of Directors approved on 29-01-2026 the recommendation to the company's general assembly to:- Distributing cash dividends equal to 8.5% of the company's paid in capital 200655000 to shareholders	تعلن شركة البنك الاهلي الاردني عن قرار مجلس إدارتها المتخذ بتاريخ 29-01-2026 بالموافقة على التوصية للهيئة العامة للشركة:- بتوزيع ارباح نقدية على المساهمين بنسبة 8.5% من رأس مال الشركة المدفوع والبالغ 200655000
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: الأستاذة/المحامية ميساء زياد الترك	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: الأستاذة/المحامية ميساء زياد الترك
This decision is subject to the company's General Assembly Approval	يخضع هذا القرار لموافقة الهيئة العامة للشركة